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【平成30年度】

吹田市立千里丘北留守家庭児童育成室
１年間の利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート送付日 平成31年 4月19日

アンケート回答締切日 令和元年 5月31日

アンケート送付世帯数 98 世帯

名107　　　同　　　児童数
(平成31年3月末在籍数）

アンケート回答数 54 世帯 名

アンケート回収率 57.9

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は
原文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される場合等につ
いては、内容に変化がない範囲で一部変更しています。また、兄弟姉妹（複数児
童）が入室していた方の同じ設問に対する記述回答は、重複して掲載していませ
ん。
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吹田市立千里丘北留守家庭児童育成室　　　　　　1学期・夏休みの利用に関するアンケート

人数

構成比率

（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（１） 可能な範囲で学年ごとに対応を変えるべき（宿題の量にかなり開きがあるため）

（２）

（３） クッキング保育と似ていますが、自分で作る弁当の日をやってほしい。皆で作る楽しさを知ってほしいし、生
きていく力になるから。

17人 6人

29.0% 33.9%

18人

27.4% 10%

21人

1人 0人 0人 62人

85.5% 6.5% 1.6%

１　お子様の学年（平成31年3月の学年）

1年 2年 3年 4年 合計

100%

62人

２　年間を通した育成室の運営について
保育内容全般について

ア イ ウ エ オ カ キ 未回答 合計

0人 3人

100%

53人 4人 1人

1.6% 0.0% 0.0% 4.8% 0.0%

社会のルールやマナー等の社会的な規範を高める活動をするべきである。

その他

・「キ」の回答

夏休みにキャンプ希望

このままでよい。

イベント（クッキング保育、お誕生日会など）をもっと増やすべきである。

子ども達みんなで行う取り組みをもっと増やすべきである。

自由な遊び時間をもっと増やすべきである。

もっと指導員が中心となり遊びを組み立てていくべきである。

1年 2年 3年 4年

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア イ ウ エ キ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（2-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ 未回答

人数 59人 1人 18人 4人 0人 9人 0人 9人 0人 0人 0人 0人

構成比率 59.0% 1.0% 18.0% 4.0% 0.0% 9.0% 0.0% 9.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

なし

（2-2）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

（１４）

イベントの後は疲れて帰ってくることが多かった

合計

100人

100%

楽しかった

２　年間を通した育成室の運営について
イベント（クッキング保育やお誕生日会など）について

人数が増えてきて大変ですが引き続きよろしくお願いします。

昨夏は、猛暑で外遊びや、遠足の中止が多かったので、屋内でいける施設への遠足などをあらかじめ計画してお
いてほしい。

お忙しい中で事前準備していただき感謝しています

イベントを無理に開催するより、毎日の遊びをうまく確保して欲しい。

特になし

夏のキャンプを希望します！

その他

・「サ」の回答

イベントに関する今後の希望などのご意見

イベントを通して新しいことに興味を持つようになった

保護者も一緒に参加したかった

イベントを通して友達がたくさんできた

長期休暇中のクッキングは、働く親は大変助かり、子どもたちもレクレーションを兼ねて料理するのが楽しいよ
うで本当に感謝しています！

年三回の親子イベントは回数もちょうどよく、交流もはかれるので良かった。毎日のもしかめやけん玉大会など
あれば積極的に取り組むのかなと思う。もう少しけん玉をしてほしい。

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

猛暑の日帰りキャンプが心配です。。熱中症にならないか。。去年は中止でよかったです。昔の暑さとは違うの
で、出来れば屋内にあるところが安心です。

(1)に記入済み

今入室している上の子は特に問題ないが、下の子は食べ物アレルギーのため、クッキングや誕生会等出席してい
るのに参加出来ないことになるので、今の時点から対応してもらえるのか、とても不安に感じる。

季節ごと（春、夏、秋、冬）に祭りやイベントがあれば、もっと楽しいかと思います。

学校が長期休暇の際、クッキングをしていただけると非常に助かります

いつもいろいろ考えてもらい、感謝しています

他の育成室と一緒に行ってほしかった

楽しくなかった

回数はちょうどよかった

回数が少なかった

回数が多かった

ア イ ウ エ カ ク

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

3　／　12



（3-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ 未回答

人数 29人 8人 1人 25人 2人 4人 3人 2人 3人 0人 13人 1人 0人

構成比率 31.9% 8.8% 1.1% 27.5% 2.2% 4.4% 3.3% 2.2% 3.3% 0.0% 14.3% 1.1% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

（１）

（3-2）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

いろいろと種類がたくさんあってよかった

２　年間を通した育成室の運営について
おやつの内容などについて

合計

91人

100%

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

・「シ」の回答

その他

アレルギー対応にしてほしい

おやつに関する今後の希望などのご意見

値段はちょうどよい

値段が高すぎるので、量や種類を減らしてでも安くしてほしい

値段を高くしても、量や品質をもっと上げてほしい

育成室にいる間はいつでも食べられるようにしてほしい

袋菓子ばかりのおやつは止めてほしい

もっと種類を増やしてほしかった

栄養価や添加物の有無などの考慮がされていた

量はちょうどよかった

量は少なかった

量は多すぎた

夏は、アイスなど工夫していただいているようで喜んでいます。

急にお休みになったときにもいただけて助かりました。

他の育成室は、持参したりすることで、内容も家庭によっての不公平感があると思うので、今のままで良いで
す。子供たちが決める日もあるようで、それはまだ特別感があり楽しみにしているようです。

あまり人気のないものは違うものに変えてほしいです。だいたい残してくるのが決まったお菓子の為

スナックが多くて飽きていた。延長保育の日もあるので、もう少しお腹に溜まるものにして欲しい。

バラエティに富んでいてよかったです。

さつま芋とかがいいかなと思います。

スナック菓子はほとんど食べずに持ち帰るので（もったいないので母がいただく）、毎日パンかおにぎりにし
てほしいくらいです。パンはおいしいみたいで。また、あんなにたくさんはいらないので、その分質の良いも
のを選んでほしいです。（得体のしれないスナック菓子は不要かと）

おやつを食べれる時間帯にいなかったら、配布がなくてもいいのかなとも思いました。もらって家に持って
帰ってきても、家のお菓子を食べてしまい、もらったお菓子を食べず処分するしかないことがあるので。もっ
たいないかもしれないです。

油脂の少ないもの。フルーツなど。

ア イ ウ エ オ カキ ク ケ サ シ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（3-2）

（１１）

（１２）

（１３）

（１４）

（１５）

（１６）

（１７）

（１８）

（１９）

（２０）

昨年は小学校1年ということもあり、食べ切れない分は持ち帰っていたので、問題ないと思っています。各自
がおやつ持参の学童もあると聞くので、用意いただけるのは大変ありがたいです。

簡単で良いので、おにぎりや白玉団子などの手作りおやつを作って食べる日が月に一度か二ヶ月に一度あった
ら、嬉しいです。子供がスナック菓子ばかり食べる習慣がついているので、おやつに対する意識に変化ができ
たら幸いです。指導員の方々もお忙しいので、もしできましたら。

添加物の少ないものにしてほしい

おにぎり・パンなど小腹満たされるものが良いなと思います

量は少し多いのかなと思うこともあるので、もう少し減らして値段も安くしていただけたら嬉しいです。

果物は 規則で出すことが出来ないと聞いたような気がするのですが、アレルギーがなく カットしたりしなく
てよいものであれば提供されてもいいのでは、と思います。バナナやミカンなど。

２　年間を通した育成室の運営について

余らせて持って帰ってくることが多い

学童を休む際におやつを持って帰らせてもらいますが、持って帰ってきても食べないものが多いです。種類豊
富でいいと思う反面、何日かに一回は内容を変えてもいいのかと思います。（工夫はされているようですが
…）栄養バランスも考えての選定と思いますが、量より質で内容を検討してみてもよいのかと思います。

ほぼ確実に食べずに持ち帰る。好きでないお菓子が多いことと、どうやら食べる時間がなかったとよく言って
いる。もちかえり、親が食べることが殆どのため、それなら無しにしてもらってもいいかなとも思っている。

野菜・おからチップスなど栄養のあるものを希望します

おやつに関する今後の希望などのご意見
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（4-1）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（１） そろばんは続けてほしい。ダンスなど音楽と運動時間などもあると良い

（２） 宿題をあまりやってこない為、もう少し声掛けをして欲しい。

（4-2）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

学習活動に関する今後の希望などのご意見

そろばんしか、選択肢がないが、苦手な子もいる。漢字とか、他にも選択肢があればと思う。

そろばん学習により、外遊びの時間が削がれている。

宿題を見ていただけるので助かりました。それとソロバンの取り組みを楽しそうにしていました。達成感が味
わえて嬉しかったみたいです。

学習面の時間を増やして欲しい。宿題をしてこない日があるので、確認してほしい

必ず宿題に取り組む時間を作って欲しい。現在は宿題の時間はやっても、やらなくてもいい感じなので。

そろばんを教えてもらえて満足です。

第二の家のように宿題から遊びまで見守っていただいており、また、独自の取り組みとして、そろばんも教え
ていただいているので、ありがたいです。

いつも宿題をしてもらえて、働く母親としてはとても助かっています。そろばんなどのその他の学習もこのま
ま継続していただけると家では教えられないことなので助かります。

そろばんを教えていただけることは、心底感謝している。そのほか、昔ながらの遊びも沢山経験させていただ
き、その他カードゲームや知育遊びが多く感じ、無駄に時間を使っているイメージが全くないながらも、子供
も楽しんでいるので、本当に色々悩みながら考えてしていただけていることを感じます。

電子ソロバンなど、遊び感覚で学習出来るツールを導入して頂いたのは有難いです。

そろばんはこのままずっと続けて欲しいです。

宿題を含むすべての学習活動はなくし、もっと遊びの時間を増やすべきである

宿題は家庭で行い、育成室では家庭ではできないような学習活動を行うべきである

2.9%0.0%0.0% 0.0%

これからもこのまま継続してほしい

とても大切な事なので、宿題やその他の学習活動はもっと行ってほしい

育成室では宿題以外の学習活動は不要である

4.4% 100%

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

その他

違う活動にも取り組んでほしい

・「キ」の回答

２　年間を通した育成室の運営について
宿題やその他の学習活動について

ア イ ウ エ 合計オ カ キ 未回答

46人 16人 1人 3人

67.6% 23.5% 1.5%

0人2人0人0人 68人

ア イ ウ エ キ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（5-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ 未回答

人数 38人 27人 3人 1人 26人 5人 13人 1人 2人 2人 0人 0人

構成比率 32.2% 22.9% 2.5% 0.8% 22.0% 4.2% 11.0% 0.8% 1.7% 1.7% 0.0% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

なし

（5-2）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

遊びだけでなく、縦割りクラスの良い取り組みをしているので、いただきますの挨拶や掃除など毎日リーダー
を決めて回す、みんなで誉め合う時間をつくるなどで、生活面を通して自主性を高めてほしい。

学習と遊びの時間のバランスを検討してほしい

家ではゲームなどで遊んでしまう我が子も、育成室ではコマや将棋で楽しんでいる様子を聞き、とても感謝し
ています。モンストなどのゲームも、牛乳瓶の蓋みたいなもので手作りして、遊べるようにしているのには感
動しました。引き続き、継続していただけるとありがたいです。

育成室での遊びに関する今後の希望などのご意見

全体ではなくとも、宿題を終わらせる時間を決めて学年ごとに外遊びをして欲しい。狭い教室で大人数が騒ぐ
ことで、ストレスが溜まっている様子。衛生面も悪い。（かなり臭う）

消極的な性格もあり、特定の子としか遊んでいない様子です。その為色んな学年の子たちと遊べるような機会
も作って欲しいです。

男の子と女の子が分かれて遊んでいる印象が少しある。もう少し交わって遊べたら尚良いとは少し感じる。

現代の遊びだけではなく、けん玉、ヨーヨー、コマ、フラフープなど昔の遊びも適度に取り入れて頂いている
が良かった。

家庭では出来ない遊び方ができて、満足しています

新しい遊びを通じて他学年との交流もあるので、とても良いと思います！

今までしたことのないような遊びに興味を持ってハマっていたので、新たな遊びに挑戦できて良かったと思
う。(けん玉や将棋、ルービックキューブなど)

・「サ」の回答

自由な遊び時間と全体の遊び時間のバランスがとれていてよかった

育成室での遊びを通して新しい友達ができた

もっと自由な時間を増やすべきである

もっと全体での遊び時間を増やすべきである

今まで知らなかった新しい遊びを知ることができた

けん玉やコマなどの伝承遊びにもっと取り組んでほしい

おもちゃなどの遊び道具は十分にそろっている

おもちゃなどの遊び道具をもっと増やしてほしい

他の育成室との遊びの交流を行ってほしい

遊び時間は減らし、学習活動の時間を増やすべきである

その他

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

２　年間を通した育成室の運営について
育成室での遊びの内容について

合計

118人

100%

ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（1-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ ス セ ソ 未回答

人数 38人 41人 27人 13人 4人 16人 2人 29人 1人 17人 26人 2人 0人 18人 3人 0人

構成比率 16.0% 17.3% 11.4% 5.5% 1.7% 6.8% 0.8% 12.2% 0.4% 7.2% 11.0% 0.8% 0.0% 7.6% 1.3% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

・ス …

・セ …

・ソ …

（１）

（２） あまり学童へ様子を見に行ってないのでわかりません

指導員も児童の集団に交じって楽しんでいるように感じた

指導員について

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

その他

・「ソ」の回答

児童のことを丁寧に見ている印象があり、安心感を持つことができた

日常の子ども達の様子を連絡帳や電話でもっと知らせてほしかった

いつも挨拶程度なので正直良く分かりませんが、感じの良い方が多いと思います。もう少し子どもの様子を教
えて貰う機会があればと思います。

３　指導員について

合計

237人

100%

児童の相談に乗り、児童の気持ちに寄り添うことができていた

保護者との距離感があり、気軽に声を掛けづらかった

指導員は児童の輪に入り、積極的に児童と関わりを持っていた

連絡帳や電話などを使い、育成室での出来事を保護者に適切に伝えることができていた

一生懸命業務に取り組んでいないように感じた

児童と積極的に関わっていないように感じた

危険なことやルール違反には毅然とした態度で注意できていた

危険なことやルール違反に対して、傍観の姿勢が感じられた

いつも明るく、元気に児童や保護者と接することができていた

子ども達の気持ちを考えずに、業務を進めている印象を受けた

清掃や整理整頓など、育成室をきれいに保つために努力していると感じた

ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ セ ソ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（1-2）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

４
（１）

とても楽しい とてもつまらない

ア

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ 未回答

人数 30人 25人 4人 1人 2人 0人 0人 0人

構成比率 48.4% 40.3% 6.5% 1.6% 3.2% 0.0% 0.0% 0.0%

（２）

（１） 異学
年の

（２） 長期休みの間の方が学校のある時より楽しそうに通っているくらいです。

（３） 一緒になって遊んでくれることが楽しいみたいです。

（４） 学童が大好きでできるだけ長く居たいくらい楽しいようです。

（５） 遠足やお誕生会が良かった。

（６）

（７） 先生にお手紙を書いていたため。

（８） 毎日ドッチボールができて、幸せそうだから。

（９） 乱暴なお友達が多いらしいので。ただ、イベントは楽しいみたいです。

（１０）

（１１） 長期休暇は時間が長いので、特に楽しく行っている。帰宅後も充実した顔をしている。

（１２） 楽しそうに通っているが、たまに学童がお休みの日は嬉しいようだから。

（１３） 学童をいつも楽しみにしています。

（１４） すごく楽しんでる様子でもないが、嫌がってもいない為。

（１５） 休むことになったときに、学校には行きたくないが、学童は行きたいと毎回いっている。

児童数が増えるにつれて、先生方の業務も増えており目の届かないところで起こっていることに気付かないことが多くなって
きているのかと思うことがありました。子どもに聞くと、「先生は忙しいからイライラしてた、仕事してて言いづらかった」
と聞くこともありました。

先生にも寄るが、大半の先生が子供のとても懐いて信頼しており、親も安心して相談ができる。相談したときの対応にも安心
感がある。

傍から見ていて、子供に慕われ、又、球技等では尊敬されていて、とてもいい関係を築いていると感じました。

遊びのとき、指導のときと適切な距離感で子どもと接してくださっています。また、連絡帳や迎え時間に当日の様子を教えて
頂けるので安心して毎日お任せしています。

選択理由

※自由記述

キ

指導員の方々に感謝しかありません

カ

学校よりも楽しいと通っています。遊びも普段家では経験できないものを経験させてもらって、楽しんでいるので感謝してい
ます。

人数が多くなるにつれ、常にザワザワしたところで数時間過ごして疲れている。宿題部屋では静かさを保つ等のメリハリが必
要。

３　指導員について
指導員に関する今後の希望などのご意見

本当によくして頂いたと思います。
今後は子供の人数が増えて大変だとは思いますが、同じ指導の質を保っていただきたいと思います。

子供の対応に常に追われている気がする。

とても優しく、あたたかい感じです。

いつもよくみてくださり、感謝しています！

いつもきめ細かい対応に感謝しています。子どもも楽しいと言っていて、安心して預けられます。引き続きよろしくお願いし
ます。

いつも熱心に取り組んでいただき感謝しています。

100%

合計

62人

お子様のご感想について
お子様にとって年間を通して育成室はどの程度楽しい場所でしたか

どちらでもない

イ ウ エ オ

ア イ ウ エオ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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４
（２）

（１６） 友達もたくさんいて、色々な学習や遊びが出来るため、

（１７） 学童に行くのを楽しみにしています。

（１８）

（１９） 子供がその日あったことを楽しそうに話してくれます。

（２０） 毎日の出来事を楽しそうに話してくれます

（２１）

（２２）

（２３）

（２４）

（２５） 居心地はいいようです。

（２６）

お子様のご感想について

先生も しっかり見守ってくださり、子供も信頼していて安心できる居場所となっています。学年を越えて友達も出来、楽し
く過ごしているようです。

日々学童が楽しいと話しており、長期休みも１日も嫌がることなく登室していた。先生のことも大好きで、とても楽しくすご
せているのが伝わってきた。

選択理由

※自由記述

本人は少しつまらないと言ってますが、元々1人で自由に過ごすことが好きなので、集団行動自体が窮屈に感じる性格のため
だと思います。基本的には楽しく過ごしていると思います。

1年のときは、初めての勉強で緊張していましたが、学童が楽しみで毎日通っていたので、間違いなく子どもの拠り所になっ
ています。学童の先生やお友達に恵まれた育成室に入れて良かったです。

最初は不安でしたが、嫌がることなく一年間行ってくれたので親としても安心でした。外で遊べるのが楽しいといつも言って
おり、お友達とドッチボールやおにごっこをすることを楽しみに行ってる感じでした。

子供が育成室に行くのを毎日、とても楽しみにしていて、入室してから、お友達との関わりも増えて、イキイキしてきたた
め。
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５
（１）

とても満足 とても不満

ア

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ 未回答

人数 36人 24人 1人 0人 1人 0人 0人 0人

構成比率 58.1% 38.7% 1.6% 0.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0%

（２）

（１） 安心して預けることができました。

（２） 何かあった時はきちんと連絡をいただけるので助かります。

（３） 子供も楽しそうだし、先生も子供たちと良い関係でいると感じます。

（４） 指導員の方々の対応にとても感謝しています。

（５） とても安心して、学童を利用させてもらっています。

（６） Q4に同じ

（７） クラス以外の、学年を超えてお友だちができて、楽しそうでした。

（８） 連絡帳に記載したら、毎回丁寧にお返事頂け、先生のお人柄がよくわかり、毎日安心しています。

（９） 上記に記載の通り、学習、遊びを通して運営方法に満足しているため。

（１０） 安心して仕事に取り組める。育成室があることで本当に助かっている。

（１１） 子どもが学童を楽しみにしている

（１２） 日中預かって貰っている為。

（１３） 安心感がある。子供が何より楽しんで通っている。そして親ができないことを沢山教えていただき、感謝しています。

（１４） 毎日、子供が楽しそうに通室しています。

（１５） 家の鍵を無くして家に入れない時など、緊急時にも、延長して預かってくれるので助かります。

（１６） 感謝しかありません

（１７）

（１８） 指導員の方々が、子供たちと楽しそうに関わり、真摯に対応してくださるため。

（１９） 保護者の負担がほぼなく、安心して働けるため。

（２０）

（２１） 子供が楽しんでいってくれたのと、色んな遊びをさせてもらえて良かったです。

（２２）

（２３） こどもが学童を気に入っていることが１番であり、指導員の方々の対応もとても好印象で安心して１年間過ごすことができま
した。

世間で聞く学童保育より何倍も素晴らしい育成室だと思います。指導員の先生方が、人格的にも教育者としても大変レベルが
高く、安心してお任せしています。

延長をお願いしているので、先生と直接お話する機会もあり子供の様子も伺うことができて安心して預けることが出来ます。
お掃除も丁寧にされている印象があります。子供も楽しく行っており、そろばんや将棋など、家で教えてないことも取り組ん
でもらえて良かったと思っています。

選択理由

※自由記述

育成室でケガがあった時、すぐに病院へ連れて行ってくれたり、家に帰って来ても誰もいなくて、家に入れなかった時は戻っ
て来てもいいよと、言ってくれたりと対応が良くてありがたかったです。

合計

62人

100%

保護者のご感想について
保護者にとって年間を通して育成室はどの程度楽しい場所でしたか

どちらでもない

イ ウ エ オ カ キ

ア イ ウ オ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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６

（１）

（２） 夏はお弁当を持参すると食中毒なども心配ですので、宅配弁当なども検討して頂けると助かります。

（３）

（４） 人数がふえたが、クラス数は、かわらないので、目が行き届かなくならないか不安です。

（５）

（６） 教室の衛生面が年々悪化しているように感じる。

（７） 市役所を通さずに、簡単に入室できるといいな、と思いました。

（８）

（９）

（１０） いつもありがとうございます。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

（１１） いつもありがとうございます！

（１２） 特にありません。現状で満足です。引き続きよろしくお願いします。

（１３） 土曜日は毎週開室してほしい。

（１４）

（１５）

（１６）

（１７）

（１８） 今のままで十分ですが、あえて言うなら、指導員の方々が気持ちよく働けるように、よりいっそう環境が整えばと思います

（１９）

（２０）

先生方にはいつもご迷惑をおかけしており、本当に心から感謝しています！！子供の一人一人に向き合ってくれ、親にも連絡
をすぐにしてきてくれたり、本当に頭が下がる思いです！！来年度も是非、このまま継続していって頂きたいと思います。

学童の先生方にはとても感謝しています。6年生までお世話になりたかったです。小学5年生・6年生は夏休み・冬休み・春休
みなどの長期休暇期間だけでも学童保育に通えるようにして頂けると、大変有難いです。

大変良くしていただいているので、今年で最後なのが残念でなりません。なりません。春休みや夏休みなど長期の休みに午後
からだけでも預かりを検討していただければ、と思います。去年の災害を思うと、心配になります。

育成室運営に関するご意見について

学童を6年生までやってほしいです。ハード面、ソフト面で課題が多いのは分かりますが、せめて長期休みだけでもお願いで
きたら助かるのにな…と思います。

イベントが沢山あり、学童内でそろばんをおしえてくださり、大変感謝しています。さらに、学習を高めるために、ネイティ
ヴ講師による英会話を希望します。また、夏には1泊キャンプを希望します。縦割りクラスの中で、学年が上がれば、リー
ダーとはなど学べ、ますますの成長を促してくれることを期待します。

今後は生徒数が増えて大変だとは思いますが、早期に6年生までの育成室利用ができるように期待しています。また育成室の
民営化に反対する声が多いようですが、このアンケートの結果を公表すれば皆さん安心するのではないでしょうか。

いつも、感謝しております。子供も、延長したい、学童行きたい！と学童を本当に楽しんでいるようです。先生方にも、よく
して頂いてますし。子供も先生が大好きです。本当にありがとうございます！

子供が習い事をしているため学校があるときは学童に行ける日が週1日ぐらいになります。しかし長期の休み等には朝から預
かって頂けるので助かっています。なのでスポットで預けれるようになればもっと助かります。

これからも子供たちの関心を引くイベント・企画を考案、実施して頂き、子供たちの自主性・協調性、好奇心、やさしさ・寛
容性等を育める環境作りや関係性の構築を念頭に置いて、育成室を運営頂ければと思います。今後ともよろしくお願い致しま
す。

このままの質が継続されればと思います。最初は力を掛けたり、先生も良い先生が多いが、数年経つと質が落ちることがとて
も多い。そのようなことにならないことを祈るばかりです。

※自由記述

熱心に取組していただき、感謝しています。今後益々の指導員の方々が気持ちよく仕事でき、長く続くようになることを願い
ます。
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